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К своей мечте - с ИнЕУ! 

Устами студента Блиц выпускницы

Наши выпускники

Для меня это 
лучший вуз страны

ИнЕУ научил меня 
расставлять 
приоритеты

В ИнЕУ классно - это ясно!

- Нам нужен был 
грант, и это определило выбор 
нашей будущей специальности, 

- говорят президентские 
стипендиаты, студентки 

3-го курса инженерной 
академии ИнЕУ Ирина 

и  Татьяна Бирюковы, 
вспоминая время, когда 

решали, куда пойти учиться.
Они росли вместе, поэтому и 

мечты у них были схожими. Меч-
тали стать врачами, заниматься 
творчеством. 

В школьные годы выяснилось, что 
им лучше даются точные науки. 

- В Инновационном Евразийском 
университете нас встретили добро-
желательно, рассказали о  специ-
альности, которая нас интересова-
ла. Мы заметили, что университет 
очень заинтересован в стремлении 
абитуриента получить качественное 
образование, и решение было при-
нято, - вспоминает Татьяна. 

- Сейчас мы заканчиваем третий 
курс и понимаем, что три года на-
зад мы сделали правильный выбор, 
- продолжает Ирина, - теперь мы 
уже не представляем себя в какой-
либо другой сфере деятельности. 
Первую сессию сдали на «отлично» 

и решили не снижать эту планку, 
ведь с детства привыкли доводить 
начатое до конца. 

Продолжаем накапливать багаж зна-
ний - принимаем участие в предметных 
олимпиадах, в научной конференции 
Малой Академии наук РК, занимаем 
призовые места. Одним из последних 
наших достижений было участие в 
республиканской студенческой пред-
метной олимпиаде, которая проходила 
на базе Алматинского университета 
энергетики и связи. Команда нашего 
университета заняла почетное  третье 
место.

В награду за отличную учебу 
и активное участие в жизни уни-
верситета им предложили принять 
участие в конкурсе на присуждение 
Президентской стипендии. И они ее 
получили!

- Наш университет помогает студен-
там, которые стремятся к поставленной 
цели. Мы на отлично сдали зимнюю 
сессию, сейчас проходим практику 
на Аксуской ТЭС и можем приме-
нить те знания, которые получили 
на лекциях. Это наш первый опыт 
работы по специальности.

Дорогой абитуриент, сейчас в 
твоей жизни очень ответственная 
пора Мы желаем тебе не ошибить-
ся в выборе профессии. А освоить 
ее поможет наш университет. Здесь 
у тебя есть все шансы реализовать 
свою мечту!

Мади РЫСБЕКОВ,
председатель специализированного
межрайонного экономического суда

Павлодарской области 

Еркин СМАГУЛОВ,  
заместитель руководителя 

Департамента 
казначейства 

по Павлодарской области 
Комитета казначейства 
Министерства финансов 

Республики Казахстан

Наши работодатели

После сдачи ЕНТ передо 
мной, как и другими вы-

пускниками, встал вопрос, где по-
лучить высшее образование. 

Проведя анализ имеющихся в 
нашем городе вузов, я остановил 
свой выбор на ИнЕУ. 

Помог мне в этом сайт вуза, 
на котором я прочитал немало 
интересного о своих будущих 

- Что дал вам университет?
- Помимо, разумеется, знаний, университет 

научил меня очень важному умению - правильно 
расставлять приоритеты и ценить время. Для 
современного человека, вечно спешащего и за-
груженного, этот навык может стать поистине 
спасительным.

-  О  к о м  буд е т е  в с п о м и н а т ь  с 
благодарностью?

- В университете я встретила множество людей, 
так или иначе повлиявших на мое мировоз-
зрение. Одни научили меня чему-то важному, 
о других предпочитаю не вспоминать вовсе. 
Но наиболее глубокое впечатление на меня 
произвел профессор Конопьянов Кудайберген 
Ешимович. Его мудрость, справедливость и пре-
данность любимому делу всегда восхищали 
меня. Оканчивая университет, я могу сказать, 
что нашла своего рода наставника и пример 
для подражания.

- Ваши планы на будущее?
- В моих планах – поступить в магистратуру, 

возможно за рубежом, в Германии или Рос-
сии. Далее я хотела бы вернуться в Казахстан 
и получить работу в исследовательской сфере. 
Думаю, что идеальным вариантом для меня мог 
бы стать Центр биотехнологии в Астане.

преподавателях, опыт 
и знания которых 
помогут мне осво-
ить  выбранную 
специальность. 

Наш вуз тесно 
сотрудничает с 
работодателями, 
проводит встре-
чи с ними, яр-
марки вакансий, 
предоставляет 

возможность для прохожде-
ния производственной прак-
тики, где, проявив себя, мож-
но получить предложение по 
трудоустройству.

Поступая на специальность 
«Юриспруденция», я знал, что 
шансов получить государственный 
грант минимальны, поэтому меня 
интересовали вопросы, связанные 
с финансовыми льготами. 

Поступил на платной основе.  

Абитуриенту нелегко 
сделать свой выбор - 

это знает каждый выпускник 
школы. 

После окончания одиннад-
цати классов мне тоже пред-

стояло решить, на 
кого пойти учиться. 
С университетом я 
определился сразу, 
ведь ИнЕУ по праву 
считается лучшим в 
нашем регионе и по 
результатам мирово-
го рейтинга вузов вхо-
дит в первую пятерку 
вузов республики по 
таким критериям, как 
качество образования 
и востребованность 
его выпускников на 
рынке труда. 

После сдачи ЕНТ я оконча-
тельно решил - буду поступать 
на «журналистику». В наш век 
решающая роль принадлежит 
информации, к тому же, по версии 
многих рекрутинговых агентств, 
уже несколько десятилетий под-

Почувствовал 
вкус к профессии

Повзрослев, поняли, что просто учи-
теля у них были хорошие - любили 
тот предмет, который преподава-
ли, и эта любовь  передалась их 
ученикам. Поэтому, когда пришла 
пора решать, какую специальность 
выбрать, сомнений у девчонок не 
было – это должна быть специаль-
ность техническая.

На ЕНТ обе набрали количество 
баллов, достойное принимать участие 
в конкурсе образовательных грантов. 
Вероятность получить грант на спе-
циальность «теплоэнергетика» была 
высокой. Оставалось определиться 

с выбором вуза. 

Сдав первую сессию «на от-
лично», после первого семестра 
получил скидку в оплате. 

После первого курса стал 
обладателем стипендии аки-
ма Павлодарской области. На 
третьем курсе - стипендиатом 
Президента РК.

Таким образом, обучаясь на 
платной основе, благодаря гиб-
кой ценовой политике вуза и 
системе стимулирования к учёбе 
я компенсирую свои затраты 
на обучение, что радует меня 
и моих родителей.

Старание в учёбе и активная 
позиция в общественной жиз-
ни университета помогает мне 
открыть новые возможности 
для своего развития как лич-
ности. ИнЕУ - вуз, где стоит 
провести свои студенческие 
годы. Для меня это лучший 
вуз страны! 

Светлана  КОРОБЕЙНИКОВА, 
студентка 4-го курса 

специальности  «Биотехнология»

В моей карьере огромную роль сыграл Ин-
новационный Евразийский университет (ранее 
Павлодарский университет),  здесь я учился сначала 
по специальности «Экономика и менеджмент», 
а затем в магистратуре. 

В 2001 году я был направлен в Успенский 
район начальником районного управления каз-
начейства. Мне было 26 лет, и на тот момент я 
был самым молодым руководителем районного 
звена в республике. 

Проработав почти 10 лет в районе, в 2011 году 
был переведен в Департамент казначейства по 
Павлодарской области на должность заместителя 
руководителя департамента. Мой общий стаж 
государственной службы составляет 17 лет. И я 
уверен, что знания - это тот фундамент, который 
закладывается по кирпичику, от которого нужно 
отталкиваться и, крепко стоя на ногах, уверенно 
входить в бурлящий поток жизни. 

Мой университет дал мне путевку в жизнь. 
Но, как говорят, плох тот солдат, который не 
мечтает стать генералом. А если для этого по-
надобятся дополнительные знания, я знаю, куда 
мне пойти учиться!

Во все времена профессия юриста считалась 
престижной. Юристы занимают одну из пер-
вых строчек в рейтинге социально значимых 
и высокооплачиваемых профессий. 

Успех приходит к тем специалистам, которые 
обладают профессиональной компетентностью, 
обширными правовыми знаниями и высоким 
интеллектом. 

Быть успешным – значит, не просто раз-
бираться в нюансах своей профессии, но и 
постоянно совершенствоваться. Такой подход 
к построению карьеры является сегодня се-
рьезным конкурентным преимуществом. Ка-
рьера юриста во многом зависит от уровня 
полученного образования, широкие перспек-
тивы открывает перед молодым специалистом 
традиционное фундаментальное юридическое 
образование. 

По результатам европейского рейтинга вузов 
Инновационный Евразийский университет вошел 
в пятерку лучших вузов республики, занимая 
достойное место среди национальных и госу-
дарственных вузов. Поэтому, выбирая ИнЕУ, 
абитуриенты делают правильный выбор.

Выбрав университет, будущему юристу, пред-
стоит определиться, в какой области специализиро-
ваться: гражданско-правовой, уголовно-правовой, 
административной, международно–правовой. 

Как представитель судебной системы могу 
сказать, что невозможно сразу стать судьей. 
Молодой дипломированный юрист может на-
чать свой трудовой путь в судебной системе 
с должности ведущего, главного специалиста 
канцелярии, секретаря судебного заседания, 
судебного пристава. 

В межрайонном специализированном эконо-
мическом суде Павлодарской области сегодня 
работают и выпускники ИнЕУ. Кроме того, мы 
предоставляем возможность пройти практику 
студентам специальности «юриспруденция». 
Студенты ИнЕУ показывают себя только с  по-
ложительной стороны.

Карьера 
начинается 
с образования

ИнЕУ – 
мой УНИВЕРСИТЕТ!

студент 3
-го курса 

 

специальнос
ти «Юриспруденци

я»,  

Сергей МАРТЫНЮК 

студент пе
рвого курса

 

специальнос
ти «Журналистик

а» 

Рамиль СМАИЛОВ

ряд журналистика входит в 
топ-10 самых востребованных 
профессий. 

Уже на первом курсе у нас 
начался цикл предметов по спе-
циальности. Мы пишем заметки 
и репортажи в газеты, учимся 
писать аналитические статьи, 
брать интервью. Нам читают 
vip-лекции руководители об-
ластных и городских газет. За это 
время мы побывали в редакциях 
и познакомились с ведущими 
журналистами телеканалов 
«Ирбис», «Казахстан-Павлодар»,  
павлодарского радио.

Быть журналистом очень 
интересно - находишься в 
самой гуще событий. И я 
благодарен университету, 
что он дал мне возможности 
почувствовать вкус к своей 
будущей профессии. 

найди 
нас

в Интернете


